

梅雨の季節が近づいてきましたね。

「新型コロナウイルス感染症」による緊急事態宣言発令中は家庭保育にご協力いただきありがとうございました。今月も登園自粛要請期間が続きます。園では手洗い・うがい・消毒を十分に行い、子ども達が元気に過ごしていけるよう努めていきます。

今月の予定

18日(木) 4月のお誕生日会  
19日(金) 5月・6月のお誕生日会  
26日(金) 避難訓練

☆英語 9日(火) 23日(火)  
10時から

☆体操 3日(水) 10日(水)  
17日(水) 24日(水)  
9時30分から



☆登園される際は、①お子様の登園前の検温 ②保護者の方はマスクの着用 ③玄関で全員必ず手の消毒を行うの徹底を宜しくお願い致します。

☆7月に予定していましたきく組のお泊り保育は延期することとなりました。詳細については後日お知らせいたします。

☆衣類や持ち物には、誰にでもわかるようにしっかり名前を油性マジックで記入して下さい。(名前の再確認、お願いします)

☆週末には上靴とシーツの持ち帰り洗濯をお願いします。

☆午睡時の掛け布団、毛布はタオルケット等の涼しい物に変えて頂きますようお願いいたします。

☆汗をかきますので布団は、出来れば週末には持ち帰って干して下さい。

☆髪の毛は短く切るか、長い方はゴムでしっかり取れないように結んで下さい。飾りのついているゴムは危ないので極力ついていないものをお願いします。またピン留めは危険ですのでつけてこないようお願いします。

園医より



2歳未満の子どもにマスクを使用するのはやめましょう

乳児のマスク使用は危険なことがあります。乳児の気道は狭いので、マスクは呼吸をしにくくさせ呼吸や心臓への負担になります。吐物やマスクそのもので窒息のリスクがあり、マスクによって熱がこもり熱中症のリスクも高まります。

また、顔色や口唇色、表情の変化など、他の疾患で体調異変に気付かず発見が遅れることもあります。新型コロナウイルスに子どもが感染することは少なく、ほとんどが同居する家族からの感染で、感染したとしても重症化することはきわめて少ないです。幼稚園や保育所における集団発生はほとんど報告がありません。子どもの新型コロナウイルス感染症は今のところ心配が少ないようです。(日本小児科医会参照)

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10

きゅうしょく



良く噛んで食べるという事は、良いことです。食べ物が飲み込みやすくなり、消化吸収もしやすくなります。早く満腹感が得られる食べ過ぎを防ぐことが出来ます。唾液が沢山出るので、虫歯予防にもなるそうです。また脳の血流が良くなり、脳の働きが活発になるともいわれています。よく噛むと良い効果が沢山あるので、柔らかい物ばかりではなく、噛み応えのある食品を食べるのも良いことです。

※暑くなるこれからの季節は、食中毒が発生しやすくなります。ご家庭でも食中毒の予防には、十分お気をつけて下さい。



## きく

今月はお休み中のお話を子ども達に聞きながらゆったりと過ごし、園生活のリズムを取り戻していきたいと思っています。

ビオトープに新しくカエルの卵やおタマジャクシ、サワガニ、ホタルの幼虫が仲間入りしましたので、子ども達と一緒に様子を見ていきたいと思っています。また天気の良い日には泥んこ遊びなどの感触あそびにも触れていきたいと思っています。

## ふじ

今月は無理せずゆったりと過ごし、少しずつ生活リズムを整えていきたいと思っています。

天気の良い日は、園庭に出て草花の観察やダンゴムシと一緒に探したり生き物に目を向けながら、泥あそびなどこの時期ならではの感触遊びを楽しんでいきたいです。雨の日も多くなるかと思いますが、粘土遊びやパズルなど室内でも十分に楽しめるよう遊びを工夫していきたいと思っています。

## もも

久しぶりの登園になりますので、また少しずつ園での生活に慣れていけるようにしていきます。保育教諭と一緒にふれあい遊びをしたり、園庭での遊びなど子どもたちの大好きな遊びを取り入れて楽しんでいきたいと思っています。

※すっかり暑くなりましたのでロッカーの中にある予備の着替えやパジャマの衣替えをお願いします。

## ゆり

少しずつ気温も高くなりましたね。今月も引きつづき、手洗い・消毒を徹底し、気をつけて過ごしたいと思います。体調管理に注意しながら園生活のリズムを取り戻し、基本的な生活習慣を見直していきたいです。ゆっくりと遊ぶ時間をとりつつ、制作活動などみんな楽しんで過ごせるようにしたいと思います。



## さくら

久しぶりの登園で、泣いてしまう子や不安になってしまう子どももいると思いますので、前半は戸外に出たり、自由遊びをしながら友達や先生とたくさん関わられるようにゆったりと過ごしていきたいと思っています。後半は、製作をしたり、ビオトープの中のお花や生き物を観察したりダンゴムシなどの身近な生き物に触れていけたらと思っています。元気いっぱい登園してくれるのを楽しみにしています。

## うめ

少しずつ慣れてきていた園生活ですが、久しぶりの登園にまた泣いてしまうこともあると思います。もう一度子どもたちとの信頼関係を築いていながら安心して過ごせるように努めてまいりますので、よろしくお願いします。

※すっかり暑くなりましたのでロッカーの中にある予備の着替えやパジャマの衣替えをお願いします。



## パドマ・ナーサリースクールにおける『新型コロナウイルス感染症』感染拡大防止の取り組み

5月25日(月)より、特別保育が解除され、保護者の皆様には6月30日まで『休園要請』をお願いしております。現時点で、本感染症につきましても、不明な点が多く、有効性が確認されたワクチンは存在しておりません。国内外の感染状況を見据えますと、私たちは、長期間、この新たな感染症とともに社会で生きていかなければなりません。このため、「3つの密」を徹底的に避ける、「咳エチケットの実施」、「手洗いなどの手指衛生」など基本的な感染対策を継続する「新しい生活様式」を導入し、感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ、教育・保育活動を継続し、子どもの健やかな学びを保障していくことが必要だと考えております。

そこで、パドマ・ナーサリースクールでは、感染拡大防止の取り組みとして下記の内容を実施致します。何卒ご理解・ご協力の程お願い申し上げます。

- ① 全職員・園児の毎朝検温を実施し、発熱等が確認される場合は自宅待機・自宅保育
  - ② 解熱後24時間経過し、呼吸器症状が改善されてから出勤・登園する
  - ③ 全職員・保護者の皆様はマスクの着用
  - ④ 全職員・園児・保護者の皆様は登園時必ず手指の消毒を行う
  - ⑤ 保育中の全職員・園児の手指の消毒の徹底
  - ⑥ 全職員・園児が触る箇所の消毒の徹底
  - ⑦ 保育中の室内での園児同士の間隔は、各クラスで出来る範囲内で離れて活動する
  - ⑧ 保育中の園庭での遊びは、クラス毎に時間差を設けたり、近くの公園を有効利用して密集を防ぐ
  - ⑨ 冷房使用時でも、1時間に5分を目安に保育室の換気を徹底する
  - ⑩ 夕方おもちゃのお片付けの際に、消毒液をスプレーで吹きかけて、消毒を行う
  - ⑪ 3・4・5才児に咳エチケットの指導を行う
  - ⑫ 毎晩、どこかの保育室1部屋をオゾンで殺菌する(1週間で5部屋)
- 園で使用している消毒液はジェスパ (<https://www.gespa-cns.net/tokuchou>) です